



平成26年度さむかわ国際交流協会定期総会 新会長に 八坂眞司氏

5月18日(日)さむかわ国際交流協会は平成26年度定期総会を開催いたしました。

公務ご多忙の木村町長からはメッセージを、杉崎町会議長、大澤教育長、飯田県議員から祝辞を頂き、引き続き議事に入り、25年度活動報告、決算報告、26年度活動計画、予算案は原案通り承認されました。さらに、役員改選が提案され、八坂眞司氏が新会長に選任されました。

議事終了後、ワシントン&ジェファソン大学で国際交流に貢献され、さむかわ国際交流協会とも長年にわたり交流されたグレップ博士の退任を期して、贈呈した顕彰レリーフの制作の状況をスライドで原田、澤田理事が報告しました。

さむかわ国際交流協会定期総会にあたって

平成26年度 さむかわ国際交流協会定期総会の開催を、心よりお祝い申し上げます。

日ごろ、皆さまには貴重な時間と労力を割いて、本町の国際化、多文化共生を支えていただいておりますことに、心より敬意を表します。

また、皆さまの活動により、地域に国際交流の輪が広がってまいりましたことに、改めて感謝申し上げます。

本日はせっかくのお招きにもかかわらず、どうしても外せない公務と重なってしまい、出席できず誠に残念です。

さて、貴協会は、海外との絆、日本で暮らす、日本を訪れる外国の方々との絆を深めようと、様々な事業に取り組んでおられますが、中でも、外国籍町民の方に、最大のコミュニケーションツールである「ことば」を学んでいただくよう開催されている「日本語教室」では、昨年度は30日にわたり、延べ300人を超える方々が学ばれたと伺っております。身近な場所で、日常生活に困らないようにと工夫された内容で日本語を学べることは、慣れない土地で暮らす方々にとって何よりも大きなサポートになったと思います。

また、私も参加させていただいたハロウィンプログラムでは、子どもたちが直接外国の文化に触れ、目を輝かせて参加していた姿がとても印象に残っております。

行政にはなかなか手の届かないところをフォローしていただいている皆さまの活動に、重ねて感謝申し上げますとともに、今後も多様な文化を尊重し、人と人とのつながりを大切にされた取り組みを引き続きお願い申し上げます。

最後に、貴協会のますますのご発展と会員の皆さまのご健勝を心よりお祈りし、お祝いのメッセージとさせていただきます。

平成26年5月18日

寒川町長 木村 俊雄



杉崎議長
 日本が国際社会で重要な役割をしている中で民間レベルでの町の国際化に貢献いただきお礼申し上げます。



大澤教育長
 寒川町がすすめるグローバル化の英語教育をすすめている中で貴会の長年にわたる活動に感謝いたします。



飯田県議員
 世界の平和の維持には言葉が通じることが大切。貴会の益々の発展を願っております。

八坂 眞司新会長挨拶



略 歴

- ・ 2003年3月 旭小学校校長退職
- ・ 2004年4月～2005年3月 イギリスにてJCCプログラムに参加し、3小学校で英語研修を兼ねて日本語・日本文化について指導
- ・ 2006年4月～2009年3月 タイ国バンコクにて公立中・高等学校の日本語教師
- ・ 2009年9月～2013年7月 中国・広州市にて私立・国立大学にて日本語教師

これまで8年ほど海外で日本語を教えました。海外でいろんな人と交わり、日本の良いところを再発見したり、見落としていた問題点に気付かされたりと、考えさせられることが多々ありました。

また、寒川でホームステイを体験した学生によると、大学受験の時「日本語なんか勉強して何になるんだ！」と強く家族に反対されたそうですが、ホームステイから帰国して自分の見た日本や接した日本人の事を話すと、「今度は我が家に招待しよう！」と家族の見方が大きく変わったそうです。このように外国の人と交流することは、お互いに自分達を相対化して、広い視野で自分達を見つめ直すチャンスを得ることになると思います。

帰国してさむかわ国際交流協会の活動に参加し感じることは、皆さんの思いはそれぞれ違うものがありますが、一人ではできないことを会として企画し協力しあって活動していることです。

この度会長をお受けすることになりましたが、寒川町やいろいろな団体、多くの町民の皆さまのご協力、ご協賛を得て活動していきたいと思っています。

平成26年度 活動計画

活動名	月・日	主な活動内容
理事会	毎月	・第2水曜日
平成26年度定期総会	5月18日(日)	・平成25年度報告及び26年度計画
ワシントン&ジェファソン大学 STUDY TOUR	6月20日から6月23日まで	・学生6名 引率先生2名 ・日産追浜工場見学 寒川町でホームステイ
ハロウィン プログラム	11月1日(土)	・会場 一之宮小学校体育館
産業まつりへの出店	11月16日(日)	・チャリティバザー(ユニセフへの協力)
20周年記念 ニューイヤーパーティ	1月 日()	・町内に在外国籍者との交流親睦 ・横浜国大留学生との交流
ワシントン&ジェファソン大学生来訪	1月 日から1月 日まで	・ホームステイ ・20周年パーティー参加
日本語教室	2回シリーズ	・春 -- 3月11日より毎週火曜日(17日間) ・秋 -- 9月 日より毎週火曜日(日間) ・町民センター内 10:00~11:30
語学教室		中高年対象英語教室 ・毎週火・水曜日午後 ・毎週木曜日10:00~11:30 14:00~15:30
広報活動	通年	・「SIEAニュース」の発行、充実